En partenariat

et le BC Hérens

Malgré une certaine

réussite au niveau de sa formation, Sion Basket

n'est pas resté centré sur

lui-même pour autant. Ainsi, le club de la

capitale a développé un partenariat avec Sierre

Basket et le BC Hérens.

«L'objectif n'est pas de piquer les joueurs de nos partenaires, mais plutôt de garantir une certaine continuité dans la formation, puisque nos partenaires ne disposent pas d'équipe dans toutes les

catégories d'âge», affirme Alain Zumstein. Afin

nuité, les coachs de Sierre et d'Hérens ont également été invités à suivre

les différents «colloques» organisés aux Creusets

d'assurer cette conti-

durant la saison.

avec Sierre

LE NOUVELLISTE
www.lenouvelliste.ch

Sion Basket récolte les fruits de son travail

BASKETBALL En place depuis deux saisons, le nouveau comité voit ses efforts récompensés. La saison prochaine, le club de la capitale s'appuiera notamment sur une équipe masculine en LNB et des U17 inscrits en championnat national.

PAR ADRIEN.DELEZE@LENOUVELLISTE.CH

n douze ans, Sion Basket a bien grandi. A vrai dire, le club sédunois a même plus que triplé de volume passant de 90 à 300 membres actifs. «Nous nous sommes développés sur deux axes, celui du sport de masse pour que le club remplisse sa fonction sociale et celui du sport élite, pour permettre aux jeunes ambitieux de progresser avec une structure et un encadrement adéquats», commente Alain Zumstein, président du club. Ainsi, le nouveau comité,



EMIR SALMAN DIRECTEUR TECHNIQUE DE SION BASKET

mis en place il y a de cela deux saisons, peut désormais s'appuyer sur certaines certitudes pour continuer à bâtir son avenir. «Nous avons fait depuis deux saisons ce que tout le monde dit qu'il faudrait faire», souligne Emir Salman, directeur technique. «Nous avons créé une pyramide en partant du bas et non du haut.»

Les hommes grimpent en LNB

La pointe de cette pyramide touchera d'ailleurs la LNB dès la saison prochaine. En coulisses, l'idée de faire grimper son



Les U13 du club ont remporté la Coupe valaisanne cette saison, tout comme les U20 et les U15. CORINNE TORNAY

équipe masculine – active en 1re ligue – avait déjà germé depuis quelque temps dans la tête de la direction de Sion Basket. «Nous voulions pouvoir offrir une opposition coriace à nos jeunes joueurs et aussi une plateforme de visibilité», affirme Emir Salman.

Toutefois, sur le parquet, les Sédunois ont vécu une saison compliquée, soldée par une 8e

place au terme de la phase préliminaire et une élimination express en huitième de finale des play-off, face à Blonay. «L'ambition était d'obtenir cette promotion sur le parquet, mais les blessures et diverses absences ont fait chuter nos résultats en seconde partie de saison.»

Cependant, même sans avoir conquis le titre de 1re ligue, les actifs masculins évolueront bel et bien dans la deuxième division suisse la saison prochaine. «L'accord de SwissBasketball nous est déjà parvenu en mars dernier», relève Alain Zumstein. «Nous voulons maintenir notre vision pour la saison prochaine et bâtir avec nos jeunes. Si certains renforts devaient nous rejoindre, ils devront cadrer avec notre projet.»

Les femmes toujours en LNB

Les Sédunois rejoindront ainsi leurs collègues féminines déjà installées depuis quelques saisons en LNB. Celles-ci demeureront à ce niveau, malgré la fin du partenariat qui liait Sion Basket et Hélios jusque-là. «Nous nous sommes posé la question de développer une filière féminine, mais nous pensons qu'il vaut mieux maintenir ces deux pôles dans le Valais Central, si nous voulons demeurer efficaces», explique le président du club des Creusets.

Des champions du monde en LNA

C'est auréolée de son titre aux World Summer Games d'Abu Dhabi que l'équipe de sport adapté de Sion Basket se présentera sur les parquets de LNA la saison prochaine. Après s'être parés d'or en mars dernier, les basketteurs pourraient prochainement bénéficier d'un nouvel atout. Le club sédunois qui a accueilli l'équipe auparavant affiliée à Sport Handicap Sion la saison dernière – ambitionne d'obtenir le label UNIFIED sports. Celui-ci récompense les clubs qui accompagnent et forment les jeunes et adultes aux besoins spécifiques. «Ce serait une reconnaissance supplémentaire, qui validerait notre travail jusqu'à présent. Notre club a un vrai rôle social à jouer et accueillir cette équipe nous offre une vraie plus-value, tout en permettant aux joueurs de progresser encore plus rapidement dans leur sport», confie Davide Andrade, vice-prési-



ALAIN ZUMSTEIN PRÉSIDENT DE SION BASKET

Les U17 en figure de proue

Monthey, Fribourg ou encore Genève, voilà quelques-unes des équipes que les U17 de Sion retrouveront sur leur chemin dès la saison prochaine. Finalistes de la Coupe valaisanne cette saison, les jeunes hommes se frotteront donc à l'élite nationale dès l'automne. «Cette inscription en championnat national va dans le même esprit que notre accession en LNB», affirme Alain Zumstein. «Cela valide les efforts de formation fournis jusqu'à présent», complète Emir Salman. Les U17 ne sont cependant que la figure de proue d'un club dont le mouvement junior se porte plutôt bien. Les U20, U15 et U13 ont d'ailleurs remporté la Coupe valaisanne cette saison, «Nos jeunes bénéficient d'un encadrement médical et d'entraînements spécifiques de condition physique en partenariat avec la SUVA», souligne Xavier Bianco, responsable marketing du club. «Grâce à l'excellente collaboration avec l'école primaire et le cycle d'orientation, ils peuvent également venir s'entraîner sur le temps de midi.» Plusieurs Sédunois font d'ailleurs désormais partie du cadre national de leur catégorie d'âge, à l'image de Thomas Salman (U18), Baptiste Filippini (U16) et Maxime Dubuis (U16). «Cela récompense le talent de nos jeunes et la qualité de no-tre encadrement. Nous espérons maintenant que les Creusets se remplissent à nouveau, ce qui validerait encore plus l'implication de chacun», conclut Alain Zumstein.